

Piraten haben neuen Parteichef

Die Piratenpartei in der Region Hannover hat ihr Führungspersonal ausgetauscht. Vorsitzender ist jetzt Carsten Sawosch, der schon ein paar Jahre zuvor am Ruder saß. Zwischenzeitlich hatte Uwe Kopec die Partei geleitet. Neuer Stellvertreter ist Thomas Ganskow, er löst den ehemaligen Regionsabgeordneten Jürgen Hey ab.

„Mitglieder des Regionsverbandes werden zur Bundestagswahl sowie zur Landtagswahl 2018 kandidieren und sich für den Erhalt der Bürgerrechte einsetzen“, sagt Sawosch. Die Themen Datenschutz und Privatsphäre seien immer noch wichtig. Bei der Kommunalwahl 2016 konnten die Piraten ein Mandat in Rat und Region erringen. *asl*

sie zusätzlich eine Etage unter und auch Besuchstellplätze in de

Trotz der zerr Stadttrubel kaufen. Die Grünräume auf dem nahe Urlaubsfläger als auf dem Mügge. Zusammengefährten ist die 49-Jährig

ment eingezogen

Neben Stiftsp



Von außen unsch